

ADDENDA

CORRECCIONES A “TEBAIDAS EN EL PARAÍSO. LOS ERMITAÑOS DE LA NUEVA ESPAÑA”*

Pág. 359, líneas 27-29: dice “Este religioso había colaborado en la fundación de la provincia de San Gabriel y su provincial, cuyo espíritu, su alma mater, nunca lo dejó”, léase “Este religioso había sido colaborador en la fundación de la provincia de San Gabriel y su provincial, y nunca abandonó el espíritu de ésta, su alma mater”

Pág. 366, línea 9: dice “Como de los antiguos padres del...”, léase “Como los antiguos padres del...”.

Pág. 373, línea 12: dice “...y sobre él un convento y un templo al que mandó trasladar la imagen del Santo Crito desde la cueva donde estaba desde 1683”, léase “y sobre él un convento y un templo al que mandó trasladar, en 1683, la imagen del Santo Cristo desde la cueva donde estaba”.

Pág. 373, línea 28: dice “el prelado desdibujaba a...”, léase “el prelado hacía desaparecer a...”.

* Referentes al artículo de Antonio RUBIAL GARCÍA, publicado en *Historia Mexicana*, XLIV: 3(175) (enero-marzo, 1995), pp. 355-384.